

Gran éxito de la semana del cómic de Legutiano

Una quincena de chavales a esta iniciativa que celebra su primera edición

Legutiano. La cifra de chavales de Legutiano inscritos a la primera Semana del Cómics, que durante estos días han organizado los servicios municipales de la biblioteca y de la ludoteca de Legutiano, ha rondado la quincena. En concreto esta novedosa propuesta cultural ha contado con un total de 14 participantes en su primera edición.

Esta iniciativa, que está dirigida exclusivamente a chavales del municipio entre los seis y los doce años, ha tenido según sus promotores, "una excelente aceptación; incluso se ha apuntado más gente de la prevista".

Esta primera Semana del Cómics, que se inició este lunes y concluirá mañana, consistirá básicamente en la realización de varios talleres sobre el diseño de personajes y de escenarios propios del arte del cómic. Según apuntó Amaia Panizo, la técnico municipal encargada de dinamizar el servicio de la biblioteca, "el objeto primordial de esta actividad es potenciar el uso de la lectura entre los jóvenes, además de buscar fuentes que despierten su imaginación y sus dotes para el dibujo".

La celebración de esta iniciativa va a suponer algunas alteraciones en la actividad rutinaria de los servicios que se prestan habitualmente en la Casa de Cultura de Legutiano. Así, según explicó Jonathan Resurrección, el técnico municipal encargado de gestionar la ludoteca pública, "la ludoteca sólo permanecerá abierta para niños de entre cero y cinco años. Para los niños de más de 6 años estará el taller del cómic". Además, se ha confirmado que este viernes tanto el centro municipal de lectura como la propia ludoteca estarán clausurados. >t.a.